

Datum: 24.05.2022
Telefon: 089 - 23 36 14 84
Telefax: 089 - 23 36 14 85
Email: bag-ost.dir@muenchen.de

Direktorium
HA II / BA
BA-Geschäftsstelle Ost

An das Mobilitätsreferat

(E) + (U) Ausweisung von mehr Fahrradstraßen

Empfehlung Nr. 20-26 / E 00103
der Bürgerversammlung des 05. Stadtbezirkes Au-Haidhausen
am 08.07.2021
Ausweisung von mehr Fahrradstraßen
BV-Empfehlung Nr. 20-26 / E 00103 der Bürgerversammlung des 05. Stadtbezirkes Au vom
08.07.2021

Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 04412

Abstimmungsergebnis

zur o.g. Sitzungsvorlage aus der Sitzung des
BA 05 - Au-Haidhausen
vom 18. Mai 2022

Zustimmung einstimmig

Zustimmung mehrheitlich

Ablehnung einstimmig (Begründung siehe unten)

Ablehnung mehrheitlich (Begründung siehe unten)

Maßgaben / sonstige Hinweise:

Begründung der Ablehnung:

Der Bezirksausschuss fordert den Rückbau des Radweges in der Balanstraße schon lange.
Der Radweg entspricht nicht mehr den gesetzlichen Vorschriften.

Der Bezirksausschuss erinnert die Stadtverwaltung, den Stadtrat und den Oberbürgermeister daran, dass hier eine völlig absurde Situation besteht: durch eine absolut unzureichende Radweg-Altlast werden seit Jahren Verbesserungen für den Fußverkehr, für den Radverkehr, und für die Straßengestaltung verhindert.

Aus Gründen der Sparsamkeit wäre es natürlich besser, nur die Anfänge des Radweges zurückzubauen, wie es der BA schon erfolglos verlangt hat.

Bzgl der Balanstraße verweist der BA auf die im Stadtratsbeschluss „Radschnellverbindungen in München und Umland“ aufgezeigten Möglichkeiten und den dortigen BA-Beschluss:

Der BA fordert, die Qualitätsmaßstäbe für Radschnellverbindungen bei der Neuplanung der Balanstraße zu berücksichtigen. Die Veranstaltung aus 2019 ist dem BA bekannt, weil der BA an dieser Veranstaltung teilgenommen hat. Leider war diese Veranstaltung eher eine einführende Diskussion als eine frühzeitige Beteiligung. Wir erinnern auch an die Beschlusslage des BA, den Radweg in der Steinstraße zugunsten einer Fahrradstraße aufzugeben.